## 町会だ 和田三丁目東町

## 平成26年のご挨拶

## 新年明けましておめでとうございます。

ます。 を迎えられましたことをお慶び申し上げ 和田三丁目東町会の皆様が良いお正月

かりそうです。 全員が実感できるまでには、まだ時間が掛 ています。しかし景気回復が本物だと国民 の経済指標は明るい新年の幕開けになっ 策が継続されて、円安や株高といった一部 すが、デフレ脱却を意図した金融政策緩和 安倍新政権が誕生して丸一年になりま

思えます。 継続する一年になることは確かなように ントが続くので、国民意識的には高揚感の のサッカーワールドカップと大きなイベ 開始され、 東京オリンピックの開催準備も本格的に それでも今平成26 間近に迫った消費税率のアップ 2月の冬季オリンピック、6月 年は都知事選後には

の世帯数も相当数増加し、 彐 います。 会エリアでも随所で新築工事が行われて った本物の繁栄を期待したいものです。 にも十分に耐えることができる中身も伴 消費税率アップ直前ということで、当町 .建設も急ピッチです。今年中には地域 青梅街道沿いでは大規模なマンシ 新し い町会員を す。

> 2014年 正月号I



平成25年当町会のできごと

守り支援活動に加えて、見直される度に 者の孤立化の防止や災害弱者の方々の見 ために頑張って参りたいと思います。 も「安心で安全な住みよいわが町」を実 す。 策」に重点的に取り組んで参ります。 発生確率や震度が益々深刻になる首都直 動は当然として、 感して戴くことを目指して、本年も町会 役員は力を合わせて「良き地縁」 下型地震から、 お迎えする機会も多くなると予想されま 伝統的な防犯や交通安全に寄与する活 新しくお住まいになる方々にとって 皆様の命を守る「減災対 最近増加している高齢 作り Ó

た、 士の親しみや信頼が根っことなって育っ 和田三丁目」を愛してやまない町会員の めて意義のあるものとなります。 張ってもどうにもなりません。近隣者同 皆様のご理解とご支援を心からお願い申 に積極的にご参加戴くことがあって、 し上げます。 これらの重点活動は町会役員だけが頑 「良き地縁」で繋がった町会員の皆様 「わが町 初

様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げま 末筆になりましたが、 新しい一 年の

和田三丁目東町会

会長

志達

和雄



1/20 消火訓練



1/19 新年懇談会





トム

لح





7/17 スタン 街頭消火器



3/20 四町会対抗ユ



ージ (防災訓練)





11/3







小江戸川越散策 11/21 バス旅行 10/19 クリーン大作戦